
 »ВЕСТНИК ГОРОДСКОЙ ДУМЫ

На первом же в этом году 
заседании Дума Нижнего 
Новгорода обсудила поря-
док и безопасность в городе 
- перед народными избран-
никами отчиталась нижего-
родская полиция. 

Преступность  
стала ниже

Уровень преступности в 
целом в Нижнем снизился на 
14,8 %, доложил депутатам 
Игорь МОЛЯКОВ, первый 
заместитель начальника Управ-
ления МВД по Нижнему Нов-
городу. Практически на треть 
меньше стало грабежей и раз-
боев, существенно реже реги-
стрируют кражи, изнасилова-
ния, мошенничества. Однако 
растёт статистика ДТП. Ежед-
невно полиция задерживает 
с десяток нетрезвых води-
телей, то есть потенциаль-
ных преступников! (Полный 
текст отчёта И.Молякова - 
на сайте http://gorduma.nnov.
ru/?id=15428).

Глава города 
Олег СОРО-
КИН высоко 
оценил работу 
правоохрани-
телей:

- Снизилось 
число тяжких и особо тяжких 
преступлений, безопаснее 
стало в общественных местах. 
На улицах спокойнее, и это 
замечают жители города. Осо-
бая благодарность - сотрудни-
кам полиции. Они обеспечи-
вали безопасность крупней-
ших городских праздников, 
международных форумов, 
спортивных событий. Ниже-
городцы не боятся посещать 
массовые мероприятия, пото-
му что знают: приняты самые 
серьёзные меры предосторож-
ности.

Признав хорошей работу 
городской полиции, депутаты 
высказали правоохранителям 
замечания и предложения. 
Так, народных избранников 
интересовало, как идёт уста-
новка камер слежения по про-

грамме «Безопасный город». 
Игорь Моляков разъяснил: 
уже стоят 26 камер, в февра-
ле их станет 50, а до конца 
года - 100. Точки размещения 
согласованы: площади, парки, 
основные магистрали, оста-
новки общественного тран-
спорта, значимые пешеходные 
переходы.

По словам депутата Дени-
са МОСКВИНА, оплатить 
штраф за неправильную пар-
ковку в Нижнем сложно. 
Нарушитель, у которого эва-
куировали авто, сначала едет 
на одну из двенадцати штраф-
ных стоянок, затем в Ленин-
ский район, в единственный 
в городе пункт оплаты таких 
штрафов, и вновь возвраща-
ется на штрафстоянку - уже 
за машиной. В УВД знают о 
ситуации, но не могут выде-
лить сотрудника для оформле-
ния документов на каждый 
пункт эвакуации автомобилей. 
Кадров не хватает… 

Олег Сорокин предложил 
для начала создать хотя бы 
второй пункт оплаты штрафов 
- в нагорной части Нижнего. 
Городской парламент решил 
создать рабочую группу из 
депутатов и представителей 
ГИБДД. Группа подумает, как 
исправить положение.

А  д е п у т а т  А л е к с а н д р 
КОТЮСОВ предложил жёст-
че бороться с подпольным 
игорным бизнесом - публи-
ковать адреса и имёна соб-
ственников помещений, где 
нелегальные клубы и казино 
находили уже не раз. 

С предложением согла-
сился Олег Сорокин. На его 
взгляд, наказания, предусмо-
тренного федеральными зако-
нами, явно недостаточно для 
реальной борьбы с хозяевами 
игорных притонов. Ничто не 
мешает пойманным за руку 
бизнесменам возобновить 
«работу» хоть назавтра после 
уплаты штрафа. Депутаты 
решили поработать над кон-
кретными правовыми предло-
жениями по пресечению неле-
гальной игры.

Надо усилить взаимодейст-
вие правоохранительных орга-
нов и простых нижегородцев, 
резюмировал Олег Сорокин. 
А в отчёте городской поли-
ции он хотел бы видеть более 
полную информацию о работе 
участковых. 

Турники - во дворы
Принятый в декабре 2013 

года городской бюджет-2014 
скорректировали уже в янва-
ре: и доходы, и расходы возро-
сли на 205,4 млн руб. Допол-
нительные средства пойдут на 
ФОК в Автозаводском районе, 
а также на строительство дет-
ского сада в Верхних Печёрах 
и на проект «Турник в каждый 
двор». Он начат по инициати-
ве фракции «Единой России» 
в городском парламенте.

- Приятно, что в самом 
начале года мы вносим изме-
нения в бюджет, - подчеркнул 
Олег Сорокин. - Пока он стал 
больше на 200 млн руб., но в 
феврале мы ждём более зна-
чительного роста. Особенно 
важно, что мы выделили пер-
вую часть средств на неболь-
шие спорткомплексы во дво-
рах. За год надо найти воз-
можность увеличить финан-
сирование программы «Тур-
ник в каждый двор» ещё на 
30-40 млн руб. Сейчас главное 
- определить лучшие проекты 
и согласовать с жителями спи-
сок дворов, где оборудование 
появится в первую очередь. 
Мы хотим, чтобы спортивные 
объекты были востребованы 
и использовались по назначе-
нию. 

Тамара ЛУКЬЯНОВА
Фото Натальи БУРУХИНОЙ

Нижний станет 
безопасным

Полиция отчиталась перед депутатами

Допдоходы 
казны пойдут  
на турники.

Нижегородцы любят массовые торжества, потому что там спокойно и безопасно.


